

IRUN / Viaje al país de Graeslinjú

Con motivo del Día Internacional del Libro, la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia acogerá, entre los días 16 y 30, la exposición El país de Graeslinjú. Esta muestra, organizada por la editorial Everest, realiza un viaje a un país imaginario, que recorre una serie de faros literarios, indicaba Fernando San Martín.

En total, la exposición se compone de doce paneles que hacen referencia a grandes escritores como Julio Verne, Mark Twain, los hermanos Grimm o Hans Christian Andersen, entre otros.

Iñaki Ceberio explicaba que se trata de una muestra sencilla, en la que a través de las torres explicativas, los visitantes podrán conocer datos relevantes y curiosidades sobre los autores más importantes de la literatura infantil y juvenil.

En otros sitios donde se ha instalado ha tenido bastante buena acogida, decía el bibliotecario municipal sobre la muestra. Es una exposición bastante ilustrativa de la historia de la literatura. Es sencilla y adaptable a cualquier espacio. El horario de visita es de 8.30 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas.